

Un crucero dedicado a promover la paz llega hoy a Getxo

Los viajeros del 'Topaz', fletado por la ONG japonesa Peace Boat, celebrarán una jornada de intercambio con Gernika Gogoratzuz

ESTIBALIZ SANTAMARÍA GETXO

El muelle de cruceros de Getxo recibe hoy al 'Topaz', un barco fletado por la ONG japonesa Peace Boat, dedicada a promover la paz, los derechos humanos y el respeto al medio ambiente. El barco llega a Getxo desde Trípoli, en Libia, pero su andadura comenzó en Japón el 1 de abril y, durante tres meses, visitará más de 20 puertos antes de finalizar su viaje en el Foro Mundial por la Paz 2006, que se celebrará en Vancouver.

A bordo viajan cerca de un millar de pasajeros de todas las edades, la mayoría japoneses, pero también de otras naciones como Corea, Polonia, México o Australia. A su llegada a Getxo serán recibidos por las autoridades locales, que les entregarán una placa conmemorativa. Después, disfrutarán de distintas actividades. La mayoría se trasladará a Gernika para realizar una jornada de

intercambio organizada de manera conjunta por Gernika Gogoratzuz y Peace Boat, dos entidades que ya han colaborado en ocasiones anteriores. Además, visitarán la Casa de Juntas, el Museo de la Paz y serán recibidos tanto por las autoridades del municipio como por cuatro supervivientes del bombardeo de Gernika, un hecho histórico al que ellos dan una gran relevancia por su semejanza con los casos de Hiroshima y Nagasaki.

Otros disfrutarán de actividades más lúdicas, como visitas al casco viejo bilbaíno, a un txoko o al bosque de Oma. Tras el programa matinal, la localidad de Gernika acogerá un partido de fútbol entre jóvenes del municipio y algunos de los estudiantes del crucero. Esta iniciativa se enmarca dentro de un programa organizado por Peace Boat denominado 'Peace Ball' y que promociona el deporte como herramienta para romper barreras culturales y raciales.



Los sanitarios recalaron ayer en Arrigorriaga. / MITXEL ATRIO

Una unidad médica recorrerá Vizcaya para examinar a deportistas aficionados

DANIEL DIEZ ARRIGORRIAGA

La Diputación ha puesto en marcha una novedosa experiencia encaminada al control de la salud de los deportistas aficionados vizcaínos. Una unidad medicalizada recorrerá en los próximos meses hasta una veintena de localidades para someter a un reconocimiento médico gratuito «a aquellas personas que practican deporte de manera habitual y no están federados ni pertenecen al ámbito escolar».

Los sanitarios recalaron ayer en Arrigorriaga para atender hasta el viernes a una treintena de vecinos que practican 'spin-

ning'. Posteriormente, esta unidad médica visitará semanalmente otras localidades del territorio. A falta de concretar el calendario, está previsto que acuda a Galdakao, Derio, Portugalete, Arrankudiaga, Erandio, Sondika, Gernika y Sestao.

Terminado el circuito, «volverá a empezar». «En cada pueblo examinaremos a un grupo de personas que realicen una actividad concreta. En un segundo examen escogeremos otro colectivo, de manera que llegue a un número importante de personas», explicaron Javier Serra y Kepa Lizarraga, responsables de la unidad móvil.

El club de golf de Artxanda inaugura este viernes su campo de 18 hoyos

L. GIL BILBAO

Los aficionados al golf dispondrán a partir de este viernes de una nueva instalación. El club de Artxanda abrirá las puertas de su campo de 18 hoyos, situado en el monte Ganguren. El acto oficial, previsto para las 19.30 horas, contará con la presencia de José María Olazabal, quien se ha encargado personalmente del diseño de todo el recorrido. La inauguración incluirá, además, una demostración completa durante la mañana a cargo del deportista guipuzcoano, ganador de dos chaquetas verdes de Augusta.

Preparado para acoger competiciones del más alto nivel y atractivo para el jugador aficionado, la construcción de este recinto de 600.000 metros cuadrados comenzó hace casi dos años y su ubicación en una ladera ha supuesto remover un millón de metros cúbicos de tierra. A lo largo de su recorrido cuenta con tres lagos que autoabastecen las instalaciones y más de 1.400 árboles autóctonos. El campo de 18 hoyos se sumará al de 9, que funciona desde noviembre de 2004. Ambos han supuesto una inversión cercana a los 30 millones de euros.



Es mejor poder elegir. Gama Ford Focus.



FordFocus Coupé 1.6 100 cv
con Climatizador Bizona y
Radio CD por 13.300€

Coupé · Sedán · Berlina · Sportbreak. Familia grande, familia pequeña, soltero, soltero deportivo. Da igual como sea tu plan de vida, ahora la máxima comodidad de conducción llega a todos.

Gama FordFocus



MINTEGUI

M^a Díaz de Haro, 14
BILBAO
Tel.: 944 396 362/63/64

B^o Santimami, 35A
(Ctra. de La Avanzada) LEIOA
Tel.: 944 315 331/32/33

Goikoibarra, 17
GERNIKA
Tel.: 946 250 580

TALLERES LANDABASO

Pol. Landabaso, s/n. BERMEO Tel. 946 882 971

GORDONIZ MOTOR

Benito Alberdi, 4-6. BILBAO Tel. 944 449 708

TALLERES ARRILUCE

Sarrikobaso, s/n. ALGORTA Tel. 944 300 477

AUTOMÓVILES VILLAMIL

Batalla Padura, 2^oBIS. BILBAO Tel. 944 440 412

TALLERES HENAO

Henao, 4. BILBAO Tel. 944 235 265

TALLERES ATEKA

Bermeo Bidea, 1. MUNGIA Tel. 946 740 456

BRAVO MOTOR

Avda. Lehendakari Aguirre, 83. BILBAO Tel. 944 479 103

CARROCERÍAS TARAMONA

Ctra. Zorroza a Castréjuna, 75. ZORROZA - BILBAO
Tel. 944 424 468

GOIRI

Txorierri Etorbidea, 46. SONDIKA Tel. 944 533 931